

KABAR TERBARU

Personel Polsek Takokak Gelar Gatur Lalin Depan Sekolah, Jamin Keamanan Anak Sekolah

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 3, 2024 - 08:25



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur lalin) di depan sekolah pada Senin, 3 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan keselamatan para siswa saat berangkat ke sekolah dan mencegah kemacetan lalu lintas di sekitar area sekolah.

Pengaturan lalu lintas yang dimulai sejak pagi ini melibatkan beberapa personel Polsek Takokak yang berjaga di titik-titik strategis di sekitar sekolah. Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, memimpin langsung kegiatan ini guna memastikan kelancaran lalu lintas dan memberikan rasa aman bagi anak-anak sekolah yang melintasi jalan tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif ini. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan gatur lalin yang dilaksanakan oleh Polsek Takokak. Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan keselamatan para siswa dan mencegah terjadinya kemacetan di depan sekolah," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Selain mengatur lalu lintas, personel Polsek Takokak juga memberikan edukasi kepada para siswa tentang pentingnya tertib berlalu lintas. Hal ini dilakukan dengan cara yang ramah dan edukatif, sehingga siswa dapat memahami pentingnya keselamatan di jalan raya.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, juga menambahkan, "Kehadiran polisi di depan sekolah setiap pagi merupakan bentuk pelayanan prima kami kepada masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa anak-anak dapat berangkat dan pulang sekolah dengan aman. Selain itu, kami juga ingin mengedukasi mereka tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas."

Para orang tua dan guru di sekolah menyambut baik kegiatan ini dan berharap kegiatan pengaturan lalu lintas di depan sekolah dapat terus dilakukan secara rutin. "Kami merasa lebih tenang karena anak-anak kami bisa berangkat ke sekolah dengan aman. Terima kasih kepada Polsek Takokak yang selalu peduli dengan keselamatan anak-anak," ungkap salah satu orang tua siswa.

Kegiatan gatur lalin di depan sekolah ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak. Dengan kehadiran personel kepolisian di depan sekolah, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi para siswa dan pengguna jalan lainnya.